

Fecha: 20-10-2024
Medio: El Longino
Supl.: El Longino
Tipo: Noticia general
Título: Delegado Presidencial Regional de Tarapacá confirma participación de más de 250 mil electores en el proceso del 26 y 27 de octubre

Pág.: 3
Cm2: 421,3
VPE: \$ 253.184

Tiraje: 3.600
Lectoría: 10.800
Favorabilidad: No Definida

Delegado Presidencial Regional de Tarapacá confirma participación de más de 250 mil electores en el proceso del 26 y 27 de octubre

El Delegado Presidencial Regional de Tarapacá, Daniel Quinteros, informó que el próximo proceso electoral, que se llevará a cabo los días 26 y 27 de octubre, contará con la participación de 250 mil 83 personas habilitadas para sufragar en la Región de Tarapacá. En la región se habilitarán 60 locales de votación, distribuidos en 688 mesas, con un dato relevante: el 93% de los vocales de mesa serán nuevos en esta oportunidad. Quinteros, junto al jefe de la Fuerza para el proceso, el general de Aviación Miguel Stange Muñoz, lideraron una reunión del Comité de Gestión del Riesgo de Desastres (Cogrid), en la cual se abordaron diversas materias relacionadas con el proceso electoral. "Este Cogrid lo realizamos de manera preventiva para recoger las distintas preocupaciones que hay en cada una de las comunas y poder tener una coordinación lo más precisa posible y articulada para efectos de garantizar el correcto funcionamiento del proceso electoral del

próximo 26 y 27 de octubre", afirmó Quinteros.

El delegado presidencial destacó que se trata de un proceso que abarca dos días y que la región contará con una paleta extensa. "El llamado es a informarse y, por supuesto, a participar de este proceso, que es obligatorio en esta oportunidad", agregó.

JEFE DE LA FUERZA

Por su parte, el general de Aviación Miguel Stange, quien tiene la responsabilidad de liderar las Fuerzas Armadas en este proceso, explicó que el resguardo de los votos se realizará dentro de los colegios habilitados como locales de votación. "Hay bastantes experiencias, son casi los mismos colegios que se utilizan año a año. En elecciones anteriores hemos tenido procesos bastante tranquilos", subrayó Stange, añadiendo que se desplegarán más de 1.200 funcionarios de las Fuerzas Armadas y de las policías para asegurar el orden y la seguridad del proceso electoral.

SEGURIDAD Y RESGUARDO EN EL PROCESO

El general de Carabineros Juan Francisco González, encargado de la seguridad en los accesos y del orden público durante la jornada electoral, reiteró el llamado a la ciudadanía a ejercer su derecho a voto. "Están dadas todas las condiciones de seguridad. Corresponde a Carabineros y a las Fuerzas Armadas la custodia de los locales de votación y los accesos para que las personas puedan llegar sin inconvenientes", destacó. González también explicó que, para quienes se encuentren a más de 200 kilómetros de su local de votación el día de la elección,

habrá personal policial en los centros de votación para recibir las constancias necesarias. Además, recordó que se puede hacer uso de la comisaría virtual para realizar este trámite desde las 00:00 horas del sábado 26 de octubre hasta las 23:59 del domingo 27. Finalmente, las autoridades reiteraron el llamado a la ciudadanía a participar activamente en estas elecciones, recalcando la importancia de la responsabilidad cívica en este proceso democrático. Con esta nota, se destaca la preparación y seguridad garantizadas para el desarrollo de las elecciones en Tarapacá, poniendo énfasis en la importancia de la participación ciudadana.



Daniel Quinteros informó que se habilitarán 60 locales de votación en la región, con 688 mesas y un 93% de vocales de mesa nuevos. El resguardo de los sufragios estará a cargo de más de 1.200 efectivos de las Fuerzas Armadas y Carabineros.

CIERRE AV. LOS CÓNDORES ALTO HOSPICIO

Se informa a la comunidad, que la División de Infraestructura y Transporte del Gobierno Regional de Tarapacá, autorizó a la empresa IRB INGENIERIA Y CONSTRUCCIÓN, para cerrar el tránsito vehicular de Av. Los Cóndores Calzada Noroeste entre Las Avellanas y Av. Los Pepinos, donde se ejecutará el proyecto "Refuerzo Colector Los Cóndores Etapa 2, Av. Los cóndores entre Agua Santa y Los Pepinos, Alto Hospicio". La suspensión de tránsito está programado a contar del día miércoles 23 de Octubre hasta el jueves 21 de Noviembre del 2024, desde las 00:00 a 24:00 horas.